



CGT SPIP IDF

Mobilisation du 01 février : un franc succès !

A l'appel de la CGT insertion probation, ce sont 400 personnels des services pénitentiaires d'insertion et de probation de toute la France qui ont répondu présents !

Camarades, collègues et sympathisants ont eu à coeur de battre le pavé pour demander l'application de notre réforme durement acquise.

Nous tenons à saluer plus particulièrement la forte mobilisation de l'île de France, très largement représentée dans le cortège. Plus de 100 franciliens ont défilé, malgré les contraintes liées à la charge de travail et à nos exigences professionnelles.

Force est de constater que malgré cette mobilisation, l'accès à la Place Vendôme nous a été refusé, l'accès à l'Assemblée Nationale empêché et les audiences rejetées!

Ce mépris envers les Conseillers Pénitentiaires d'Insertion et de Probation s'inscrit dans un contexte de grande braderie de la Fonction Publique : plan de départs volontaires, recours massif aux contractuels, salaire au mérite...

Il est maintenant clair que nous ne pouvons plus être attentistes face à ce projet inique, nous ne devons pas baisser les bras mais nous élever pour défendre nos droits, notre identité et la conception que nous avons du service public.

A l'aube des "chantiers justice", n'oublions que nous sommes essentiels au fonctionnement de la Justice et que le gouvernement ne peut pas se passer de nous !

Cette mobilisation nationale est le point de départ d'un mouvement d'une plus grande ampleur. Le refus d'appliquer notre réforme et la position de ce gouvernement nécessite une réponse plus vive de notre part !

La coordination régionale CGT Ile de France appelle chaque service à se réunir dès à présent en Assemblée Générale afin d'établir des modalités claires et efficaces d'actions.

Nous proposons les suivantes:

1. Boycott des réunions institutionnelles:
 - réunions départementales/antenne /de secteur
 - CPU, CPI
 - commissions transversales, groupes de travail

2. Rédaction de rapports simplifiés avec la mention ,sur les différents écrits et mails :
“SPIP mobilisés pour la réforme statutaire: parole présidentielle reniée, métier déconsidéré, CPIP sacrifiés !”

Le 12 mars 2018, la Coordination Régionale IDF convie tous les militants à venir à l'AG, point d'étape essentiel à la poursuite de notre mouvement.

le 02 Février 2018
Antoine et Cyril,
pour la CGT IDF